

El Júcar-Vinalopó se expone hasta finales de mes

La empresa pública Aguas del Júcar ha sacado a exposición pública el proyecto definitivo del trasvase Júcar-Vinalopó con la toma del agua en el Azud de la Marquesa. El trazado discurre en su totalidad por la provincia de Valencia con lo que el documento sólo se puede revisar en la sede de la Confederación del Júcar y en la sede de la empresa pública -avenida de Aragón, 30 de Valencia- o en su página www.aguas-jucar.es. Los interesados pueden consultar la información hasta el 27.

Por otro lado, los embalses de la cuenca del Júcar han ganado 11,6 hm³ en la última semana y se colocan al 23% de su capacidad. En Entrepeñas y Buendía han entrado 12 hm³ y almacenan 308 hm³

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

■ Ratifican que el agua de Alicante es potable y estudian tomar medidas contra la OCU. [Alicante](#)

